



Pourquoi se porter bénévole

Nicole Beaudry

Conseillère



« Ma motivation pour devenir bénévole à Santé à domicile Ontario, je la puise dans ma détermination à exercer une incidence positive sur ma communauté ainsi qu'à rester à l'affût de tout changement, pour toujours savoir comment m'orienter dans le système de soins de santé. En tant que conseillère bénévole, je peux utiliser mon expérience personnelle, même mon expertise professionnelle, pour appuyer et suggérer des pratiques exemplaires.

Je suis fière de contribuer au développement de ressources qui habilent les patients à défendre leurs droits ainsi qu'à jouer un rôle essentiel dans la prestation de leurs soins à domicile.

Comme je suis bilingue, je peux fournir des suggestions pour rendre l'information plus accessible et facile à lire tant en anglais qu'en français.

Par une expérience acquise, j'ai certainement approfondi mon sentiment d'empathie pour ceux qui se retrouvent dans le parcours des soins à domicile. Mon niveau de compréhension pour leurs enjeux renforce mon dévouement au regard du changement et de la défense de leurs intérêts.

Je me réjouis à l'idée de continuer à apprendre d'autres bénévoles et à contribuer à l'équipe de participation communautaire de Santé à domicile Ontario. Ensemble, nous pouvons créer un environnement de soins de santé qui met en priorité la compassion et la compréhension. »



RENSEIGNEZ-VOUS SUR LES CONSEILLERS

Les conseillers sont des patients, des membres de la famille et des soignants qui ont une expérience récente de soins à domicile et en milieu communautaire et qui souhaitent offrir leur temps, leur expérience et leurs idées afin d'aider à façonner et à améliorer la prestation des soins. Pour en savoir plus, cliquez sur ontariosantedomicile.ca/participation-communautaire.